

CON

ON COACV es una candidatura que invita a la acción de nuestro colectivo.

Los retos globales que enfrentamos son importantes y solo desde la **colaboración** podemos tratar de abordarlos con éxito. Desde nuestra profesión tenemos mucho que aportar y es momento de dar un paso al frente. Transformemos juntos y a la vez, los desafíos en oportunidades que garanticen el futuro de nuestro colectivo ahora demasiado denostado.

Hemos configurado una candidatura **independiente** formada por un equipo plural, tan diverso como homogéneo y eficaz en sus objetivos.

Una candidatura renovadora y motivada dispuesta a defender la **calidad de la arquitectura** y su vocación social como garante de calidad de vida.

Apostamos por **defender y difundir las competencias** que nos ofrece nuestra formación ante la sociedad, para aumentar la sensibilidad del valor añadido de calidad que aportamos en muchos entornos.

Como tú, sabemos que los tiempos han cambiado. También nuestra manera de ejercer la arquitectura, y queremos que encuentres en el colegio ese lugar en el que encuentres el marco donde aportar tu enriquecedora **experiencia** para seguir caminando.

Amamos nuestra profesión y somos conscientes que la gestión del día a día podría facilitarse facilitando el espacio para lo que verdaderamente importa. Hemos venido también a eso.



No más STAND-BY. Aprieta el ON. Tenemos mucho que hacer.



1 acciON

Desde la arquitectura tenemos mucho que aportar. Fomentemos una arquitectura responsable y consciente. Una arquitectura de calidad y con intención social que redunde en el bienestar de las personas y sin comprometer el de generaciones futuras.

2 participaciON

Impulsar el colegio promoviendo el ejercicio profesional privado o público y la movilización social de sus miembros tanto a nivel individual como colectiva por medio de las Agrupaciones, las Sociedades Profesionales y futuros marcos asociativos colegiales.

3 sincronizaciON

Propiciar una mejora estatutaria que fomente el acuerdo con y entre los colegios territoriales para lograr el camino de una convergencia en áreas específicas que mejore la eficacia de este órgano y facilite el acceso de los colegiados a los servicios desde cualquier lugar de la C.V. Participar proactivamente del trabajo a escala nacional en sinergia con CSCAE.



Salvador Lara Ortega, 2277

Arquitecto en ejercicio desde 1979. A lo largo de tan extensa carrera profesional ha trabajado en todos los campos. Desde labores de gestión en el trabajo por cuenta ajena en la empresa privada o pública, la docencia como profesor de la ETSAV, el ejercicio proyectual realizando desde obra anónima a premiada, hasta la promoción de la arquitectura y el arquitecto, en publicaciones y conferencias en foros nacionales e internacionales.

Esta práctica poliédrica ha sido completada con su interés y continuada participación en los asuntos colegiales, como simple colegiado sin ostentar cargo alguno y en prueba de reconocimiento hacia la labor que nuestra institución viene prestando al colectivo y a la sociedad.



Inmaculada Bordera , 6627

Arquitecta por la ETSAV y Master en Project Management. Experiencia profesional de más de 20 años ejerciendo, como contratada laboral en empresa y como autónoma. He realizado labores de Project Manager gestionando proyectos internacionales.

He sido Project Manager de un Think Tank Smart cities durante 8 años para AVAENSEN, al mismo tiempo que desarrollaba proyectos de viviendas, oficinas y centros residenciales, tanto de nueva planta como de rehabilitación o reforma.

Me interesa profundamente el presente y futuro de la calidad de nuestra profesión y todo lo que podemos aportar a la sociedad.

Nunca ha ejercido ningún cargo colegial.



Lidón Lara, 4612

Arquitecto por la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid.

Desarrolla la profesión en estudio independiente en Castellón desde hace 30 años, trabajando en obra construida, planeamiento, patrimonio, publicaciones, etc. Ha estado vinculada al colegio profesional formando parte de la Agrupación Edilicia para la defensa del patrimonio arquitectónico y como miembro de la Junta del CTAC.



Nuria Matarredona Desantes ,11393

Doctora Arquitecta por la ETSAV. Su formación se completa en el Istituto di Architettura di Venezia (Italia) y en Deakin University (Australia).

A lo largo de su carrera ha compaginado su actividad profesional independiente con la docencia y la investigación aplicada. Durante los últimos años, ha ejercido su labor como arquitecta desde la administración pública, tanto a nivel regional como nacional.

Actualmente es profesora en la ETSAV e investigadora del Centro de Investigación en Arquitectura, Patrimonio y Gestión para el Desarrollo Sostenible

Le interesa especialmente la vertiente social de la arquitectura como catalizador de cambio en la sociedad que habitamos.



Isaac Peral Codina, 4956

Arquitecto por la ETSAV. Realiza el Proyecto final de carrera en La École D'Architecture De Paris La Défense. Desarrolla su actividad profesional en estudio independiente en Alicante durante 25 años, obteniendo diferentes premios y menciones en obra construida y concursos de arquitectura. Entre ellos el Premio COACV 2021 por Dreamsea Mediterranean Camp.

Su obra ha sido seleccionada para diferentes exposiciones y publicaciones. Paralelamente, ejerce una actividad docente como Profesor de Proyectos Arquitectónicos desde 2006 en la ETSAV.

Nunca ha ostentado cargos ni empleos colegiales, pero siempre ha permanecido ligado al Colegio Profesional participando en eventos culturales como conferencias, coloquios y exposiciones.